



らとちゃんNEWS

facebook 大田市観光協会

instagram @iwami_shimane_japan

らとちゃんエックス @ohdanoratochan

大田市観光サイト



発行 一般社団法人 大田市観光協会

〒699-2303 島根県大田市仁摩町大國42-1

TEL: 0854-88-9950 / FAX: 0854-88-9960

E-Mail: ohdakankou@shimanet.jp

第28号

R6.2.9 発行

©2012 大田市らとちゃん 552

第73期 ALSOK 杯 王将戦

開催日: 令和6年1月27日、28日



第73期 ALSOK 杯王将戦七番勝負第3局が国民宿舎さんべ荘にて開催されました。結果は藤井聡太王将が菅井竜也八段に勝利し、タイトル保持に王手をかけることとなりました。

対局前から勝負飯に何が選ばれるのか、デザートは何を召し上がるのか、将棋以外のことも注目され、大いに話題を呼びました。大田の大あなごや三瓶そば、わさび飯が選ばれて大変うれしく思いました。

観光協会は、懸垂幕や看板を製作し、出雲空港やJR大田市駅、大田市役所、道の駅ごいせ仁摩に設置し、対局を盛り上げました。

しまねふるさとフェア In広島市

開催日: 令和6年1月20日

4年ぶりとなる大規模開催。21日は過去10年で最多の9万9千人、両日で約15万6千人の方が来場しました。土江こども神楽団の皆さんによる石見神楽公演の際にはステージ前の客席がいっぱいに埋まり、改めて石見神楽の人気を感じました。大田市関連ブースを巡るスタンプラリーや、ふるさとステージでのお国自慢PRを実施。スタンプラリーには1,500人以上の方が参加され、大田市の観光ブースにも多くの方が訪れてくださいました。

皆様との“ご縁”を大切に、これからも大田市の魅力を発信していきます。



令和5年度 第5回理事会開催

開催日: 令和6年1月18日

第5回理事会では、「台湾の、金瓜石黄金博物館やタイガーエア、新亜旅行社を訪問して観光誘客の取組みを行ったこと」「令和5年度の観光協会の事業収支はやや黒字の見込みであること」など、以下の事項について、報告・審議が行われました。

●報告事項

- ①台湾黄金博物館等訪問について
- ②売店における主な売上状況について
- ③令和5年度12月末収支状況・決算見込について
- ④大田市観光入込客数について
- ⑤観光地域づくり法人の体制強化事業について
- ⑥来期のDMO体制について
- ⑦会員の退会について
- ⑧職員の異動について

●審議事項

第1号議案 会員の入会について



石見銀山(大森)で外国人モニターツアーを実施しました

開催日:令和5年12月16日



石見銀山でアメリカ、カナダ、ミャンマーの外国人モニターによる日本の暮らし体験をしてもらいました。

大田市に来訪する外国人観光客にもっと石見銀山で楽しんでいただきたい！という思いから、今年度、大田市観光協会（大田市DMO）と熊谷家住宅で、外国人観光客向けの体験プラン造成を進めてきました。今回のモニターツアー参加者の中には、広島から石見銀山行のバス「石見銀山号」で来た方もおられ、旅の道中、そして、石見銀山でのまち歩き、熊谷家住宅での体験を存分にお楽しみいただけただようです。参加者からの貴重な意見、感想を反映し、体験プランを仕上げていきます。体験プランは来年度からweb上での販売を開始する予定です。

観光カリスマ山田桂一郎氏に学ぶ

開催日:令和5年12月7日

今年度は観光庁の観光地域づくり法人体制強化事業を活用し、観光分野の専門家である山田桂一郎氏に定期的にお越しいただいています。DMOの体制強化やマーケティングなどについて助言いただくとともに、様々な方を対象とした講演会を行いました。12月7日には市民・事業者向けの、同20日には市職員向けの講演・意見交換会を開催。地域の、特に働く世代の人口が確実に減る中で、「地域でお金を循環させること」「観光により外貨を獲得すること」の意義などを事例紹介とともにお話しいただきました。

大田市DMOとしても、新たな人材の確保などにより体制を強化し、観光地域づくりに一層取り組んでいきたいと考えています。



温泉津が賑やかに～若者も歩くまちに変化～

とある土曜日の午後。温泉津温泉街の町並みへ行くと、ちらほらと若者の姿が。独り歩きもあれば、女性のグループも。その日の夜は、宴会をして、夜神楽を見て、その後も2次会3次会。温泉津のまちで“はしご酒”を楽しみました。

今、温泉津の動きは全国でも注目を浴びています。ここ数年、観光庁の補助金を活用するなどし、旅館の改修やゲストハウスの整備が進みました。これにより、旅館では客単価が上昇、一方でゲストハウスという低価格のサービスの提供は、若年層の誘客に繋がっています。また、ゲストハウスでありシェアキッチンもあるWATOWAでは、全国の料理人たちが期間限定で営業。温泉津をとっても気に入り、そのまま移住し出店するケースが続出。和食、カレー、ハンバーガー、チーズケーキなど、バラエティーに富んだ

お店がオープンしています。2月29日までは、温泉津まちバルが開催中ですので、ぜひ、食べ飲み歩きをしてみてください。



海の食堂 KAN(1階)、
ゲストハウス Kazeto(2階)が温泉津
港の畔(旧あさぎ屋跡)に、オープン

※温泉津の最新情報はこちらから
「温泉津めぐり」



大田市観光客入込客数(外国人入込・宿泊含む)推移



大田市観光客入込客数

- 大田市全体 1,351,269人
- 外国人観光客入込客数 3,630人
- 大田市宿泊客延べ数 108,790人
- 外国人宿泊客延べ数 973人
- 三瓶山周辺施設来訪者数 676,600人
- 龍源寺間歩来場者数 82,592人

★令和5年の特徴としては、外国人観光客の回復です。令和5年12月までで、TOP3の国・地域は以下の通りとなっております。



- | | |
|-------|------|
| ①台湾 | 601人 |
| ②フランス | 544人 |
| ③米国 | 540人 |

Google Map の勉強会を開催

開催日: 令和6年1月25日



ルは、無料でお店や施設を宣伝してくれる便利なツールです。大田市DMO（大田市観光協会）では、2月末まで新たに Google ビジネスプロフィールのご登録をされる大田市内事業者様のお手伝いをいたします。ご希望の際は、お気軽にご相談ください。



大田市DMO情報発信 WG の、情報発信力向上セミナーとして『Google Map 勉強会』を開催。Google Map で表示される情報を整えることの効果や、その具体的な方法等を学びました。様々な業種の方が参加され、「基礎を知ることができて良かった」「今後に活かしたい」といった感想をいただきました。(観光庁「観光再始動事業」(公財) 中国地域創造研究センター主催/大田市DMO共催) 行き先を Google 検索することが当たり前になっている今、Google ビジネスプロフィー

新規会員様ご紹介

賛助会員

夕月庵 様 (大田町)

会員数

令和6年2月5日現在

正会員	167件
賛助会員	70件
合計	237件

日本遺産「石見の火山が伝える悠久の歴史」の活用に向けて



日本遺産シンポジウム～日本遺産をどう活かすか

12月9日(土)、あすてらすにて、日本遺産シンポジウムが開催されました。日本遺産の審査・評価委員である丁野朗氏より、日本遺産認定地域の事例紹介と今後の活用方法についての講演後、地元パネラーら4名によるパネルディスカッションがあり、地域が一体となった取組みの必要性など今後の目指すべき方向性について、意見が交わされました。

参加者募集!

大田市に訪れる観光客へのサービス・おもてなし力向上を目的としたセミナーを実施します。

接客、おもてなしのプロフェッショナル、日本航空(株)

の元職員によるセミナーです。

飲食、宿泊等観光関連事業者

の皆様ぜひご参加ください。

先着順ですので、お早めに!



旅行商品づくりのためのワークショップを開催

11月29日は大屋町で、12月13日には仁摩町で、日本遺産に関する商品化のためのワークショップを開催し、市内事業者や地元まちづくり関係者らにご参加いただきました。豊富な地域資源をいかに活かすか、熱心にアイデアが出され、鬼岩の「鬼」を軸に、トレッキングや山菜取り、地元の方が手掛けた鬼瓦を使った食事体験をするプランなどがつくられました。

今後は、ワークショップでいただいた意見をもとに、実際の商品化に向けて取り組んで参ります。



【日時】令和6年2月21日(水)大田市開催

令和6年3月7日(木)温泉津開催

【時間】両日13:00～15:00

【場所】大田開催：大田商工会議所2F会議室

温泉津開催：寛ぎの宿 輝雲荘

【対象】大田市DMO関係者、大田市観光協会会員
行政職員

【定員・×切】各回40名/申込×切2月16日

【問合せ・申込み先】

TEL:0854-88-9950

FAX:0854-88-9960

メール:ohdakankou@shimanet.jp



石見銀山世界遺産講演会にて観光PR・物販

開催日:令和6年1月21日



徳川家康と石見銀山～繁栄する石見銀山～と題し、徳川家康と石見銀山の関係性について東京大学資料編纂所の本郷和人教授による講演会が行われました。参加者は総勢269名。多くは県東部でしたが、県外からも数

名、また、小学生のお子様との親子参加も!協会は観光PRと物販として参加。来訪者は、温泉津沖泊道を歩く等、目的を持って来訪・再来訪を予定している方が多く、とても嬉しく思いながら案内を行いました。イベント当日に発売開始した大久保長安の武将印は好調な売れ行きでした。



編集後記

入社し4カ月。あっという間に過ぎていく日々の中で地元である大田市の魅力を沢山知ることができ、皆様にも温かく見守っていただきながら毎日過ごしております。

今回号より編集作業を担当させていただくことになりました。初めての作業なので至らない点が多々あるかもしれませんが、皆さまにきちんと情報が届き、見やすい会報誌になるよう努力して参ります。厳しい寒さが続いています。風邪など引かれませぬようにお身体に気を付けてお過ごしください。

【M・M】